

Das sind wir

Das BG Universitätsklinikum Bergmannsheil zählt zu den größten Akutkliniken der Maximalversorgung im Ruhrgebiet. 1890 als erste Unfallklinik der Welt zur Versorgung verunglückter Bergleute gegründet, vereint das Bergmannsheil heute 23 Kliniken und Fachabteilungen unter einem Dach und ist Teil des Universitätsklinikums der Ruhr-Universität Bochum. Über 2.000 Beschäftigte stellen die Versorgung von rund 80.000 Patientinnen und Patienten pro Jahr sicher.

Das BG Universitätsklinikum Bergmannsheil gehört zur Untermenschengruppe der BG Kliniken. Die BG Kliniken sind spezialisiert auf die Akutversorgung und Rehabilitation schwerverletzter und berufserkrankter Menschen. An 13 Standorten versorgen über 15.000 Beschäftigte mehr als 525.000 Fälle pro Jahr. Damit sind die BG Kliniken der größte öffentlich-rechtliche Krankenhauskonzern in Deutschland. Träger der BG Kliniken sind die gewerblichen Berufsgenossenschaften und Unfallkassen.



Berufsgenossenschaftliches Universitätsklinikum
Bergmannsheil gGmbH
Bürkle de la Camp-Platz 1
44789 Bochum

www.bergmannsheil.de

Stand 05/2023

Pflege für Rückenmarkverletzte

Vollumfänglich, interdisziplinär
und interprofessionell

Ziel der spezialisierten Pflege im Bergmannsheil ist die größtmögliche Selbstständigkeit der Patientinnen und Patienten. Unsere Pflegekräfte sorgen dafür, dass die persönlichen Ressourcen der Patientinnen und Patienten individuell gefördert werden.

Die Pflege im Bergmannsheil teilt sich in verschiedene Fachbereiche, die jeweils durch fachbezogene Bereichsleitungen innerhalb der Pflegedirektion geführt werden.

Pflege von Rückenmarkverletzten

Wir versorgen Menschen mit Verletzungen oder Erkrankungen des Rückenmarks vollumfänglich, interdisziplinär und interprofessionell. Dabei sichern wir sowohl eine qualifizierte Behandlung direkt nach Eintritt einer Querschnittlähmung als auch die lebenslange Nachsorge unserer Patientinnen und Patienten. Die Abteilung für Rückenmark- und Wirbelsäulenverletzte Patientinnen und Patienten umfasst drei spezielle, hochmoderne Stationen. Eine Besonderheit sind hierbei die 6 bis 8 Betten mit integrierter Beatmungseinheit.

Die Patientin / der Patient steht im Mittelpunkt des täglichen pflegerischen Handelns und wird entsprechend seiner noch vorhandenen Fähigkeiten aktiv und intensiv zur Erreichung der Therapieziele mit einbezogen.

Die Pflege ist durch eine besondere personelle, konzeptionelle wie auch apparative Ausstattung gekennzeichnet. Die Teilnahme an der speziellen Fachweiterbildung Paraplegiologie wird regelmäßig angeboten.



**Kommen Sie ins Team Bergmannsheil!
Bei uns finden Sie alles, was es braucht,
um alles zu geben:**

- Pflege nach neusten Erkenntnissen
- hochspezialisierte Pflege von Patientinnen und Patienten
- Beruf und Privatleben im Einklang
- erfolgreich im Team
- vielfältige Chancen der Karriereentwicklung
- attraktive Zusatzleistungen

Sie sind interessiert oder haben vorab Fragen?
Sprechen Sie uns gerne direkt an:

 0234 302-6301

 0162 2337899



Für weitere Informationen zur Pflegekarriere im Bergmannsheil scannen Sie einfach den QR-Code.